## **PRESSEMITTEILUNG**



# **HELLA verlängert Garantie für Starter und Generatoren**

## Drei Jahre Garantie auf refabrizierte Aggregate und Original-Ersatzteile

Lippstadt, 2. August 2016. Der Licht- und Elektronikspezialist HELLA verfügt über eine der größten Handelsorganisationen für Kfz-Teile, Diagnose und Serviceleistungen in Europa. Das Ersatzteilprogramm für Starter und Generatoren umfasst Artikel für Pkw, Nkw sowie Land- und Baumaschinen und reicht von refabrizierten, also wieder aufbereiteten, Ersatzteilen über pfandfreie Aggregate bis hin zu Original-Ersatzteilen (OE-Teile). HELLA setzt dabei höchste Qualitätsmaßstäbe an alle drei Sortimente. Kunden in Deutschland profitieren jetzt von drei Jahren Garantie auf jeden Starter und Generator – refabriziert oder als OE-Teil.

Immer mehr Endverbraucher wünschen eine bedarfsgerechte Autoreparatur. Kfz-Handel und -Werkstätten können diesem Wunsch mit refabrizierten Ersatzteilen entsprechen. Allein 2.000 refabrizierte Starter und Generatoren hat HELLA im Programm und deckt damit mehr als 90 Prozent aller europäischen Fahrzeuge ab. Entscheidend für Kunden sind die Qualität, Zuverlässigkeit und Leistung der Produkte. Getreu dem Motto "Performance in motion" stellt HELLA diese drei Kriterien ins Zentrum des eigenen Handelns und legt Wert auf höchste Qualität der Ersatzteile. Das fängt schon bei der Wiederaufbereitung an. Im HELLA Kompetenzzentrum Illingen-Saarbrücken zerlegen die Experten jedes Teil nach OE-Spezifikationen, überarbeiten die Komponenten und ersetzen alle Verschleißteile. Bauteile, die sich im ersten Leben als fehleranfällig erwiesen haben, werden bei dieser Gelegenheit durch höherwertige ersetzt. Anschließend prüfen Mitarbeiter mit neuestem Prüf- und Testequipment die Starter und Generatoren im Hinblick auf ihre OE-Sollwerte. Erst wenn die so refabrizierten Aggregate den Vorgaben entsprechen, liefert HELLA die Starter und Generatoren aus.

Mehr Informationen und Garantiebedingungen unter www.hella.com/startersalternators

## **PRESSEMITTEILUNG**



#### **Hinweis:**

Diesen Text sowie passendes Bildmaterial finden Sie auch in unserer Pressedatenbank unter: www.hella.de/presse

HELLA KGaA Hueck & Co., Lippstadt: HELLA ist ein global aufgestelltes, börsennotiertes Familienunternehmen mit rund 34.000 Beschäftigten an mehr als 100 Standorten in über 35 Ländern. Der HELLA Konzern entwickelt und fertigt für die Automobilindustrie Komponenten und Systeme der Lichttechnik und Elektronik und verfügt weiterhin über eine der größten Handelsorganisationen für Kfz-Teile, Zubehör, Diagnose und Serviceleistungen in Europa. In Joint-Venture-Unternehmen entstehen zudem komplette Fahrzeugmodule, Klimasysteme und Bordnetze. Mit über 6.000 Beschäftigen in Forschung und Entwicklung zählt HELLA zu den wesentlichen Innovationstreibern im Markt. Darüber hinaus gehört der HELLA Konzern mit einem vorläufigen Umsatz von rund 6,35 Milliarden Euro im Geschäftsjahr 2015/2016 zu den Top 40 der weltweiten Automobilzulieferer sowie zu den 100 größten deutschen Industrieunternehmen.

#### Weitere Informationen erhalten Sie von:

Dr. Markus Richter Unternehmenssprecher HELLA KGaA Hueck & Co. Rixbecker Straße 75 59552 Lippstadt Deutschland

Tel.: +49 (0)2941 38-7545 Fax: +49 (0)2941 38-477545 Markus.Richter@hella.com

www.hella.com